



Le semeur

Qu'espère le semeur
lorsque de son geste auguste,
il confie à la terre son meilleur grain ?
Il sait le corbeau qui chipe sa pitance,
il sait les insectes qui ramènent à la communauté,
il sait l'eau égale envers moisissures ou germination.
La lune sera-t-elle propice ?
Le soleil ménagera-t-il la jeune pousse ?
Il ne peut qu'entrer en espérance.

Ainsi chaque parent confie-t-il la prunelle de ses yeux à
la vie du monde qui broie comme encourage.

Sortant chaque matin dans son aire bucolique, il observe le ciel, sont ils bien
abrités ?

Mesurant la rosée, il se sent rassuré, les enfants sont à l'œuvre dans leur
temps.

Le rapace pousse un cri ? Il prie pour qu'aucun de ses homonymes ne rôde
autour de ceux qu'il aime.

Les pousses sont vivaces, luttant entre les mottes, pointant fièrement vers
l'avenir leurs désirs, leurs rêves, leur courage et leur foi.

Alors la paix dans l'âme, rompant le
pain du soir, notre ami laborieux
relis la lettre, range au fond de la
boîte les photos du vieux temps.

Son cœur s'emplit des rires, des
disputes aussi, de ce salmigondis
de mots et d'états d'âme qui
construisirent un temps la famille
réunie autour d'une table ou d'un
arbre de Noël ou lancée à l'assaut
de contrées inconnues.

La larme coule enfin entre deux
rides libérant pour un temps le cœur
de ses épines.

